



<b>Présentation de l'action</b>	Il s'agit d'investir les adolescents et leurs parents autour de réflexions sur l'éducation des jeunes à travers des actions participatives artistiques. A travers des débats puis la projection d'un film traitant de la relation parents-adolescents, les retours des participants, encadrés par des professionnels, amènent à des mises en situation par du théâtre forum sur les problématiques liées à l'éducation.			
<b>Détail de l'action</b>	Ce projet cherche à impliquer et à soutenir les parents des communes de Lutterbach et Pfastatt dans leur(s) questionnement(s) et leur(s) difficulté(s) au quotidien. Les différentes rencontres entre partenaires ont abouti au déroulé suivant : - Des ciné-débats qui sont l'occasion de présenter le projet dans sa globalité et d'attirer des familles de tout horizon. - Le « théâtre forum » où les sessions se font à raison d'une séance par mois mélangeant parents et adolescents. La mixité de ces deux publics favorise un dialogue riche et un échange des rôles lors de petites saynètes qui ouvre le dialogue entre les 2 générations. Une prise d'images est effectuée en parallèle dans le but d'une création d'un film « valorisation du projet ». - Diffusion du film dans le cadre du Mois de la Parentalité 2017 et lors de conférences tenues dans les collèges des 2 communes proposées par la Maison des Parents pour faciliter la prise de paroles des adolescents.			
<b>Objectifs opérationnels de l'action</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Renforcer le lien parents-adolescents</li> <li>- Faciliter la communication et l'échange entre eux de manière ludique</li> <li>- Exprimer ses doutes et questionnements autrement</li> </ul>			
<b>Public visé</b>	Parents d'adolescents et leurs enfants			
<b>Fonctionnement</b>	<b>Fréquence</b>	1 fois/mois pour le théâtre forum	<b>Durée</b>	2017-2020
	<b>Participation</b>	Gratuit	<b>Echéancier</b>	2017-2020
<b>Moyens</b>	<b>Humains</b>	3 permanents		
	<b>Lieux</b>	Lutterbach et Pfastatt		
<b>Evaluation</b>	<b>Critères</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Participation des parents et des adolescents</li> <li>- Implication de chacun dans le projet</li> </ul>		
	<b>Outils</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Assiduité des participants</li> <li>- Retours des personnes et partenaires</li> </ul>		
	<b>Résultat(s) attendu(s)</b>	- Meilleure communication et compréhension entre parents et adolescents		
<b>Partenaires Externes / Internes</b>	Ville de Lutterbach, Ville de Pfastatt, FCPE et PEEP de Lutterbach, Maison des parents de m2A ; Pôle jeunesse, Animation familles, Médiation et développement culturel			